



Formación Profesional



Ciclo superior de mantenimiento de equipo industrial



Manuel López Méndez. galicia.manuel@gmail.com



Se trata de un grupo de profesores interesados en la aventura de aprender sobre blogs y otras aplicaciones de potencial interés educativo. Las primeras experiencias de formación supusieron la puesta en marcha de interesantes blogs que se consolidaron e impulsaron a crear grupos de trabajo sobre temas relacionados con las nuevas tecnologías, en concreto con el mundo de las **aplicaciones web 2.0**.



En el curso 2008/2009 se planifica y elabora un blog en el IES Laxeiro de Lalín (Pontevedra), [Blog del Ciclo Superior de mantenimiento industrial](#)
. En este curso 2009/2010, en el IES García Barbón de Verín, se trabaja con el [Blog de Ciclo Medio de mantenimiento industrial](#)

Estos blogs se crearon a raíz de las experiencias previas de formación del profesorado llevadas a cabo en el IES García Barbón de Verín, en las que se realizó un proceso de formación permanente en el centro durante varios años. Uno de los resultados de aquel esfuerzo colectivo es: el [Blog de formación del profesorado en el ámbito de algunas de las aplicaciones de la web 2.0](#)

Crearon un [blog del centro](#) que resultó ganador del 2º premio Edublogs 2007 en la modalidad de blogs de centros.



Blog que trata de la Formación del profesorado.

Durante estos años (2005 en adelante) han sido capaces de mantener el interés y la perseverancia necesaria para que otros compañeros y compañeras se sumaran a la aventura de aprender sobre blogs y otras aplicaciones de potencial interés educativo ([lista de blogs](#)).

El blog creado por Manuel López en el curso 2008/2009 en el IES Laxeiro de Lalín (Pontevedra), [Blog del Ciclo superior de mantenimiento industrial](#), fue premiado en el [III Premio Espiral edublogs 09](#), con un Primer Premio en la categoría de Blogs de Aula – FP y Ciclos Formativos

